

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.

NO HUBO LESIONADOS

Arde plaza comercial en el Centro Histórico

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Gran movilización de los servicios de emergencia de la Ciudad de México (CDMX) se registró la madrugada de ayer para atender un peligroso incendio que se desató al interior de la Plaza Izazaga 89, uno de los centros comerciales para artículos de mayoreo más concurrido de la capital.

Las llamas se registraron en el piso número 5 del inmueble,

donde se consumieron una gran cantidad de novedades y artículos de plástico, por lo que de inmediato se desplegaron las unidades de emergencia encabezados por 30 elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos de la CDMX.

Fue necesario que se concentraran en el lugar de los hechos para combatir el siniestro, vulcanos de las estaciones Central, Tacuba y Cuauhtémoc, quienes laboraron en la plaza hasta sofocar el siniestro.

El fuego fue controlado rápidamente y solo dañó dos lo-

CAUSAS



Supuestamente, el incendio ocurrió por un corto circuito; sin embargo, ya se investigan las causas

cales del inmueble comercial, de aproximadamente 10 metros cuadrados, informaron las autoridades.

No se reportaron lesionados y solamente un guardia de seguridad resultó con intoxicación por inhalación de humo, por lo que fue atendido por paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) que arribaron a la zona.



FOTO ESPECIAL

Los incendios están a la orden del día

TENÍA HISTORIAL DELICTIVO

Con tres balazos, mandan a dormir a El Pin Pon

ELOY LINARES

Julio David "El Pin Pon" —quien era comerciante con antecedentes penales por robo a vehículo— fue ejecutado en la alcaldía Iztapalapa; los agresores huyeron.

Cerca de las 23:15 horas del domingo, vecinos de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcoatl escucharon varios disparos en la esquina de las calles Villa Cid con Villa Nueva de la Barca.

Al observar a "El Pin Pon" malherido, vecinos avisaron a su mamá, quien tras identificarlo, contó a los agentes que atendían la emergencia que su hijo era vendedor de ropa y explicó que desconocía el motivo de la agresión.

Minutos después, paramédicos diagnosticaron que Julio David, de 36 años, había muerto a causa de los tres balazos que recibió, dos en el lado izquierdo del cráneo y uno más en un pómulo.

En el lugar de los hechos, agentes de los Servicios Periciales recabaron 13 indicios balísticos calibre 9 milímetros.

Para saber cómo ocurrieron los hechos e identificar a los responsables, las autoridades revisan las cámaras de seguridad de la zona.

De acuerdo con fuentes policiales, "El Pin Pon" estuvo preso en dos ocasiones por los delitos de robo agravado durante el 2019 y 2022.

Además, por el hurto de un auto en las calles de Casimiro Chowell y El Vergel, de la colonia Las Peñas, fue arrestado en diciembre del 2019.



ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

Hallan a hombre colgado en hotel

YENNYFER MENA

Buscan pistas para conocer si se trata de un crimen o suicidio; entrevistan a familiares

Hallan hombre colgado dentro de un hotel en la colonia Guerrero, autoridades investigan el motivo del deceso con los familiares.

En el inmueble de la calle Camelia marcado con el número 104, colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc fue encontrado el cuerpo suspendido.

Al llegar elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC de la Ciudad de México del sector Buenavista, al Hotel Parra, se entrevistaron con familiares del occiso, para conocer más detalles del deceso.

Una mujer que estaba fuera del lugar durante una llamada dijo "íbamos a salir a



En el inmueble de la calle Camelia, colonia Guerrero, fue encontrado el cuerpo suspendido / JOSÉ MELTON

Paramédicos llegaron al inmueble de dos pisos para dar la atención al occiso, pero solo corroboraron que ya no contaba con signos vitales

comer, dijo que, si iba a meter a bañar, pero al tardar mucho llamamos a la puerta y ya no salió" Fuera del lugar estaban dos hombres resguardando el lugar junto con la mujer que estaba en la llamada, después un joven de 20 años aproximadamente llegó llorando.

Periciales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México llegaron al lugar, realizaron las diligencias correspondientes y el levantamiento del cuerpo; no fue necesario el acordonamiento de las calles debido a que no es una calle concurrida.



AL PARECER SUFRIÓ UN INFARTO

MUERTITO DE APARADOR



El dueño de una tlapalería fue hallado inconsciente en su local, en Iztapalapa

Con la mitad de su cuerpo dentro del aparador donde ofrecía parte de su mercancía, quedó el dueño de una tlapalería ubicada en Iztapalapa, luego de perder la vida, al parecer por un paro cardíaco.

La tarde de ayer, Carlos acudió al local de su tío Alfonso Arturo, ubicado en el cruce de la calle Planeta y Estrella, en la colonia Casablanca. Ahí se encontró con su pariente inconsciente.

De inmediato, Carlos llamó a los servicios de emergencia, por lo que minutos más tarde una ambulancia de Protección Civil llegó al lugar. Ahí, paramédicos confirmaron que Alfonso, de 68 años, ya había perdido la vida.

Aunque no se detalló la causa del fallecimiento, se cree que un infarto le habría arrebatado la vida.

Vecinos que se acercaron a ver lo que ocurría pudieron ver durante algunos minutos, a través de uno de los cristales de aparador, el cuerpo sin vida del hombre que momentos antes atendía la tlapalería.

BAJO CUSTODIA. Sin embargo, para evitar que los curiosos siguieran observando los restos de la víctima, los agentes que custodiaban el lugar de los hechos, cubrieron el cuerpo con una sábana, en espera de los servicios periciales.

Casi dos horas más tarde, personal de la Fiscalía capitalina trasladó el cuerpo a instalaciones forenses, donde se le realizaría los estudios correspondientes, para después ser devuelto a sus familiares. *Redacción*

CON EL PALO ADENTRO

Juan N, también conocido como 'EL TICO', fue detenido en su casa ubicada en la **GUSTAVO A. MADERO**, ya que era investigado por los delitos de **TRÁFICO DE DROGAS Y EXTORSIÓN**. El hombre presuntamente era **SANTERO Y OFRECÍA PROTECCIÓN** a miembros de la Unión Tepito. **EN SU CASA** había un altar conocido como **PALO MAYOMBE**, con diablos, cráneos, armas, ofrendas y **UN GREMLIN**.

ESPECIALES



TRAS CATEO LA GAM

Juan Carlos "M", adorador de Satanás, queda detenido

NOEL F. ALVARADO

Hallaron altar a Licifer, donde estaban cráneos y osamentas humanas; le aseguran droga

El presunto narcomenudista, Juan Carlos "M", de 47 años de edad, fue detenido tras un operativo y cateo en la alcaldía Gustavo A. Madero. A la hora de su captura se le aseguró importante cantidad de droga y en su domicilio se hallaban altares con imágenes a Lucifer con ofrendas de osamentas humanas y otras osamentas.

El imputado quedó a disposición del Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y en las próximas horas se determinará su situación jurídica.

El operativo y cateo fue realizado por Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, agentes de la Fiscalía



En una de las habitaciones del inmueble donde se realizó el cateo, se localizaron altares a Satanás. /FOTOS: CORTESÍA

General de Justicia capitalina, personal de la Guardia Nacional y militares en el inmueble localizado en la calle 312 de la Colonia Nueva Atzacolco en la Alcaldía Gustavo A. Madero.

En ese lugar fue detenido Juan Carlos "M", el cual quedó relacionado con la Carpeta de Investigación CI-FIGAM/GAM2/UI-3 C/D/0659/04-2024, por delitos contra la Salud, en su modalidad de

Narcomenudeo. En el lugar fueron aseguradas 63 dosis de presunta marihuana, 24 dosis de presunta cocaína y crystal, las cuales fueron puestas a disposición del Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, al igual que el detenido y en las próximas horas se determinará su situación jurídica.

En una de las habitaciones del inmueble donde se realizó el cateo, se localizaron altares a Satanás, en los que se encontraban cuatro osamentas y así como cinco fémur al parecer humanos, los cuales son analizados por los peritos en antropología para determinar si efectivamente estos son de humanos.

El presunto narcomenudista, Juan Carlos "M" es entrevistado por agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México sobre las actividades ilícitas a las que se dedicaba y en las próximas horas se determinará su situación jurídica.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.